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Bonaccini: “I vaccini devono essere
un bene pubblico, su Sputnik ci
vuole chiarezza”

Roma, 4 marzo – “Vorremmo e chiediamo chiarezza sul vaccino russo. Se ha validità ci auguriamo
l’autorizzazione e l’acquisto per aumentare le dosi in circolazione”.

La richiesta arriva dal presidente dell’Emilia-Romagna e della conferenza
delle Regioni Stefano Bonaccini (nella foto a sinistra),  che l’ha
pubblicamente avanzata ieri nel corso di  una conferenza stampa a
Bologna.
“Bene che il governo abbia messo in cima alle priorità, il reperimento di
nuovi vaccini. È quanto chiediamo noi e chiedono i sindaci. E’ quello che si
aspettano le nostre comunità e i nostri cittadini” ha aggiunto il presidente
emiliano. “Noi chiediamo al Governo di fare ogni sforzo possibile per

l’aumento delle forniture, perché arrivino quelli che sono stati tagliati e affinché le multinazionali
aumentino la produzione. Il Governo è impegnato anche a verificare la produzione nel Paese”.
Bonaccini ha quindi concluso  sottolineando che “la ricerca è stata portata avanti grazie a risorse
pubbliche e le aziende devono restituire alla collettività. Davanti alla pandemia non c’è brevetto
che tenga, i vaccini devono essere un bene pubblico”.
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